



Paroisse Notre-Dame-de-Lorette



- JUILLET 2019

BULLETIN

JULY 2019 -

Ce n'est qu'un au revoir

Je tiens à vous remercier de la fête dimanche passé. Nous avions eu du beau temps pour la Procession et le pique-nique. Merci pour les discours de reconnaissance et les cadeaux. Merci à tous ceux et celles qui ont organisé la journée. Merci aux gens qui se sont unis ensemble pour le chant. Cela démontrait l'unité dans la paroisse. Et c'était le but d'un pique-nique paroissiale car parfois on ne connaît pas les autres gens qui vont aux autres messes.

Il est vrai que j'ai apporté beaucoup de chose, mais en réalité c'est vous qui avez fait le gros travail. Encore c'était mon but de vous encourager de répondre aux besoins de votre paroisse. Oui parfois nous avons rencontré des difficultés, mais la vie est remplie de haut de bas. Je suis content du travail accompli. Or, il ne faut jamais penser que c'est fini. Il y a toujours quelque chose à faire, un service à rendre...

Je suis heureux de voir que la dévotion mariale (le chapelet avant la messe, les lampions) est devenue importante, non seulement pour donner une atmosphère plus priant avant la messe, mais pour vraiment honorer Notre Dame de Lorette.

Je souhaite que vous allez bien accueillir, comme vous l'avez fait pour moi, le Père Lereh Kevin Nkengfua, MSsCC. Puisqu'il est de la Congrégation Missionnaire des Sacrés Coeurs de Jésus et Marie, je crois que votre vie spirituelle va continuer à approfondir.

Comme vous le savez, les services liturgiques seront assurés par intérim, jusqu'à son arrivée en paroisse. Je suis confiant que vous allez continuer à relever ce défi en travaillant ensemble. C'est uni ensemble que nous sommes forts.

Je prie pour vous tous comme je vous demande de prier pour moi dans mes nouveaux défis. Que Notre Dame de Lorette soit toujours à vos côtés, elle qui a toujours dit « oui » même dans les grands défis. Soyez toujours un « Écho de la Parole ».

Shalom !

L'abbé Charles Fillion



Parole du Pape : Dire « oui » au Seigneur signifie avoir le courage d'embrasser la vie telle qu'elle vient avec amour, avec toute sa fragilité, sa petitesse, et avec ses contradictions (*Tweet* du 25 juin 2019).

Words from the Pope: Saying “yes” to the Lord means having the courage to embrace life with love as it comes, with all its fragility and smallness, with all its contradictions (*Tweet* of June 25 2019).

Till we meet again

I would like to thank you for the celebration last Sunday. We had good weather for the Procession and the picnic. Thank you for the recognition speeches and gifts. Thank you to all those who organized the day. Thank you to the people who joined together for the singing. This demonstrated unity in the parish. And that was the purpose of a parish picnic because sometimes we don't know the other people who go to other masses.

It is true that I have brought a lot, but in reality it is you who have done most of the work. Again, it was my goal to encourage you to respond to the needs of your parish. Yes, sometimes we have had difficulties, but life is full of ups and downs. I am happy with the work that has been done. However, we must never think that it is over. There is always something to do, a service to render....

I am happy to see the Marian devotion (the rosary before Mass, the votive candles) has become important, not only to give a more prayerful atmosphere before Mass, but to truly honor Our Lady of Loreto.

I ask the you welcome Father Lereh Kevin Nkengfua, MSsCC, as you have welcomed me. Since he is a Missionary of the Sacred Hearts of Jesus and Mary, I believe your spiritual life will continue to deepen further.

As you already know, liturgical services will be provided on an interim basis until he arrives in the parish. I am confident that you will continue to tackle this challenge by working together. By being united together, we are strong.

I will pray for all of you as I ask you to pray for me in my new challenges. May Our Lady of Loreto always be at your side, she who has always said “yes” even in great challenges. Always be an “Echo of the Word”.

Shalom!

Father Charles Fillion

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

29 juin au 28 juillet 2019 June 29 to July 28			- Fête - Saint - Feast -
29 Saturday (English)	5 PM	Parishioners Intentions – Father Charles	<u>13th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
30 Sunday (English)	9 AM	† Raymond Le Blanc – Denise & Darrel Reimer	<u>13th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
30 Dimanche (français)	11 h	† Léo Dubois – Garry & Fern Jaques	<u>13^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
* 1 au 5 juillet – PAS DE MESSE – L'abbé Charles en vacance / NO MASS from July 1 to 5 – Father Charles on Holidays *			
06 Saturday (English)	5 PM	† Cécile Sarrasin – Aurèle & Denise Gagnon	<u>14th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
07 Sunday (English)	9 AM	Parishioners Intentions – Father Charles	<u>14th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
07 Dimanche (français)	11 h	† Raymond Le Blanc – Léo Le Blanc	<u>14^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
* 8 au 12 juillet – PAS DE MESSE – L'abbé Charles en vacance / NO MASS from July 8 to 12 – Father Charles on Holidays *			
13 Samedi (français)	17 h	Intentions des paroissiens – L'abbé Charles	<u>15^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
14 Sunday (English)	9 AM	† Stanley – from the Family	<u>15th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
14 Dimanche (français)	11 h	† Sr. Yvonne Fillion – Denis & Lucille Robert	<u>15^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
15 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS		
16 Mardi (français)	11 h	Intentions of the Catholic Women's League of Lorette	OUR LADY OF MOUNT CARMEL
17 Mercredi (français)	9 h	† Martien deKlein – Will & Maria Lange	
18 Thursday (English)	11 AM	† Richard Lemoine – Roland & Anita Desjardins	
19 Friday (English)	11 PM	† Kym Antsanen - Modest Antsanen	
20 Saturday (English)	5 PM	† Jean-Baptiste & Alphonsine – George & Lucy Haywood	<u>16th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
21 Sunday (English)	9 AM	† Andrew Rohulich – George & Lucy Haywood	<u>16th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
21 Dimanche (français)	11 h	Intentions des paroissiens – L'abbé Charles	<u>16th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>
22 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS		
23 Tuesday (English)	9 AM	† Carol Curtain – Pat Summers	
24 Mercredi (français)	9 h	Intentions de papa – Sr Élaine	
25 Thursday (English)	11 AM	† Harry Van Osch – Will & Maria Lange	SAINT JAMES
26 Vendredi (français)	11 h	† Henriette Burdeiny – Roland & Anita Desjardins	SAINT JOACHIM & SAINTE ANNE
27 Samedi (français)	17 h	† John Kuban – Offrande des funérailles	<u>17^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
28 Sunday (English)	9 AM	Parishioners Intentions – Father Charles	<u>17^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE</u>
28 Dimanche (français)	11 h	Grands-parents défunt – Raymond & Joanne Touchette	<u>17th SUNDAY IN ORDINARY TIME</u>

Coin liturgique sera de retour en septembre

Liturgical Corner will return in September

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

NOM / NAME:

ADRESSE / ADDRESS:

Téléphone (meilleur façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you):

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes?

courriel / Email:

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Ministères liturgiques : il n'y a pas de liste officielle pour les mois d'été. Si vous êtes disponible pour faire l'accueil, la quête, être lecteur/lectrice, ou ministre de communion, svp inscrire votre nom sur la liste au foyer de l'église ou présentez-vous au prêtre avant la messe. Merci.

Bulletins durant l'été – il aura seulement un bulletin publié par mois. Le bulletin pour le mois de juillet sera publié le 30 juin et le bulletin pour le mois d'août sera publié le 28 juillet. Si vous avez des annonces, veuillez les faire parvenir au bureau le mardi avant la publication. Le bulletin hebdomadaire reprendra le 1^{er} septembre.

Catéchèses à l'École Lagimodière – Merci à Cathleen Courchene qui prendra la relève de Kellie Chammartin durant son congé de maternité. Cathleen enseignera le cours de catéchèse aux niveaux de la 1^{ère} à la 4^e année pour l'année scolaire 2019-2020. Merci également à Gisèle Chartier qui enseignera le cours de catéchèse aux niveaux de la 5^e à la 8^e année.

Un jardin de patates pour le Souper paroissial se trouve au sud de la résidence Foyer Notre-Dame. Les patates sont belles – mais les mauvaises herbes aussi et les petites bêtes. Si vous avez du temps à venir nettoyer un rang ou deux quand le temps vous le permet, ceci serait très apprécié. **Michel Chartier : 204-794-6929.**

Alpha 2019 - Souper gratuit à 17h30 le 10 septembre. SVP enregistrer pour le repas avant le 03 septembre au alphalorette@gmail.com. Venez nous rejoindre avec un ami !

Retrait préautorisé - Plusieurs personnes partiront en vacances. Par contre, les dépenses de votre paroisse continuent en votre absence. Votre soutien financier est essentiel pour assurer le bon fonctionnement de votre paroisse, même durant votre absence. Un grand merci !

Men of St. Joseph est un groupe d'hommes catholiques qui se consacrent à être les chefs spirituels de leurs familles tout en devenant les meilleures versions d'eux-mêmes. Nous nous rencontrons tous les 2e et 4e samedis du mois à la sacristie de l'église à 8h. Nous vous invitons à vous joindre à nous !

Liturgical Ministries: During the summer months, there is no formal schedule. If you are available to help in Greeting, Collection, as Lector, or Eucharist minister, please use the sign-up sheet available in the foyer or present yourself to the priest before Mass. Thank you.

SUMMER BULLETINS – There will be only one bulletin published per month for July & August. If you have any announcements for the summer, the deadline is the Tuesday preceding the intended publication. The summer bulletins will be published on June 30th & July 28th. The weekly bulletin will return on September 1st.

Potatoes for the Fall Supper: we have a garden south of the Manitoba Housing complex. The potato plants are growing wonderfully, and so are the weeds, and the bugs. If you could come out and clean a row or two, whenever you have some free time, this would be greatly appreciated. **Michel Chartier: 204-794-6929.**

Altar servers wanted! It would be great if we had more Altar servers for the 9am mass. Anyone 10 years old and older can apply by contacting Jim Abel at (204) 799-5757.

We're pleased to announce the availability of **FORMED**, an online service for accessing thousands of Catholic videos, audios and eBooks On Demand anytime, anywhere! As a member, you will have access to entertaining movies, inspiring audio talks, informative bible studies, and much more. We are providing this resource **free of charge** to help our members learn and grow in their faith. Simply enter www.notredamedelorette.formed.org and click on the Register Now button. Also, once you have signed up, don't forget to download the free iOS or Android app to put FORMED at your fingertips.

Alpha 2019 – Free Supper at 5:30 PM September 10. Please register for the supper before September 3rd at alphalorette@gmail.com. Come and join us with a friend!

Pre-Authorized Offerings (Direct Deposit) – As we enter in the summer months, please don't forget that bills still come in.

The CWL is collecting toiletries and eyeglasses for missions, tabs for wheelchairs, and used postage stamps for Development and Peace. Bins for your donations are in the foyer. Thank you!

Mot espagnol pour le web - **Telaraña** - Spanish word for the Web

Le chanteur Yves Duteil parle de la dimension spirituelle de sa vie – Dans son émission *Église en Sortie*, le journaliste Francis Denis reçoit le chanteur Yves Duteil pour parler de son parcours de chanteur et de la dimension spirituelle de sa vie autour de son livre « Et si la clé était ailleurs ». On vous présente la chronique des actualités de la rue avec l'abbé Claude Paradis. Un témoignage puissant. <https://seletlumieretv.org/blogfeed/getpost.php?id=23398>

FROM ATHEIST TO SAINTHOOD – Though raised Catholic, Sr. Theresa Aletheia's questions about the issue of evil and suffering in the world made her doubt the existence of God, and by her teenage years, she had become an atheist. It was while doing social work in Central America that she met a faithful priest who got her thinking about faith, truth, and her vocation (<https://youtu.be/184GbKHMwyU>). How the Catholic Church declares someone a saint? Have you ever wondered about the steps to canonization -- that is, being named a saint by the Catholic Church? Who is eligible? What happens on the way to being named a saint? Aren't there miracles involved? We answer all those questions and more in this saint-filled video (<https://youtu.be/IUGRdpRJWYA>).

Célébration Multiculturelle Diocésaine – Célébrez la Fête du Canada **le 1^{er} juillet** à la Cathédrale de Saint-Boniface. La messe présidée par Mgr Albert LeGatt a lieu à 10 h 30. La célébration se poursuivra jusqu'à 16 h 30.

SERÉNA Planification Naturelle de la Famille – SERÉNA enseigne une méthode de planification naturelle de la famille scientifique et effective, la **méthode sympto-thermique**. Le cours complet est d'une durée d'environ deux heures. Le prochain cours aura lieu lundi, **le 15 juillet à 19h**, au Centre de santé de la Miséricorde, 99 avenue Cornish à Winnipeg. Renseignements : 204-783-0091, mbserena@gmail.com ou au site Web www.serenamb.com.

LA PASSION DU CHRIST - les **6 et 7 juillet à 18h30 et les 12, 13 et 14 juillet à 19h30**. Une messe en plein air sera célébrée par Mgr Albert LeGatt le dimanche 14 juillet à 16 h. Renseignements et billets : 1-888-264-3038, ou www.passionplay.ca

Randonnée en autobus de Saint-Malo à la Passion du Christ à La Rivière – le dimanche 14 juillet Les Chevaliers de Colomb de Saint-Malo (Conseil Iberville) organisent une excursion à la Passion du Christ à La Rivière le 14 juillet, 2019. Coût : 40\$ par personne, autobus et billets pour la Passion compris. Départ du stationnement de l'église à Saint-Malo à 13h. La Passion commence à 19h30. Pour réserver, contacter Léo Gosselin : 204-347-5684 ou oleogosse@gmail.com.

Ordination de Brian Trueman au diaconat transitoire – le 16 juillet Venez célébrer ! C'est avec grande joie que nous annonçons l'ordination de Brian Trueman au diaconat transitoire le mardi 16 juillet à 19 h à la paroisse St. Bernadette (820, chemin Cottonwood à Winnipeg) lors de la Fête de Notre-Dame du Mont Carmel. Une réception aura lieu dans la salle paroissiale après l'ordination.

Des informations sur les **chapelles d'été** sont disponibles à l'entrée de l'église. Dépliant également disponible sur le site web diocésain.

Toutes les Nouvelles sur le site web : www.archsaintboniface.ca

Diocesan Multicultural Celebration – July 1st, Celebrate Canada Day at Saint Boniface Cathedral! Our celebration begins with 10:30AM Mass with Archbishop Albert LeGatt. Festivities continue from 12:30PM to 4:30PM.

CATHOLIC SUMMER CAMPS - GREAT NEWS: Spots still available for all the summer camps at the Catholic School of Evangelization. But don't delay! These spots will fill up quick! REGISTER ONLINE TODAY: www.stmalocamps.net. More info at: www.catholicway.net/summer-camps, or write to camps@catholicway.net, or call 204-347-5396.

20th Manitoba Passion Play – July, 2019 - For more information or to purchase tickets: 1-888-264-3038 or www.passionplay.ca.

Bus trip to the Manitoba Passion Play in La Rivière – The Knights of Columbus of St. Malo (Iberville Council) are organizing a bus trip to the Passion Play **on July 14**. Cost: \$40 (includes admission and a seat on the bus). Bus leaves St. Malo church parking lot at 1PM. The play starts at 7:30PM. To reserve, contact Léo Gosselin at 204-347-5684 or at oleogosse@gmail.com.

Ordination of Brian Trueman to the transitional diaconate – Come celebrate! It is with great joy that we wish to share with you that Brian Trueman will be ordained to the transitional diaconate on **Tuesday, July 16, at 7PM** at Saint-Bernadette Parish church (820 Cottonwood Rd. in Winnipeg) on the Feast of Our Lady of Mount Carmel. There will also be a reception in the parish hall afterwards.

The Catholic Health Association of Manitoba Spring Newsletter is now available. Highlights include: 175 Years of Grey Nun Health Services, Advance Care Planning, "Dying is a Sacred Act". To view CHAM news and upcoming events, see <http://www.cham.mb.ca/index.html?lang=en>

Summer Chapel information is available at the entrance of the church. Brochure also available on visiting the diocesan website.

See all the Weekly News on www.archsaintboniface.ca

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 11 h et de 12 h 30 à 15 h 30.
OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.

1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<https://notredamedelorette.info>

204-878-2221

info@notredamedelorette.info

Curé – l'abbé Charles Fillion (204-795-3910 **emergency only**) **Pastor – Father Charles Fillion** (charlesfillion@priest.com)

Adjointe administrative / **Administrative Assistant**

Monique Jeanson

Catholic Women's League

Lacey Bernardin

Chevalier de Colomb / **Knights of Columbus**

Roger Kirouac

Men of Saint Joseph

Jacques Lavack

Groupe de prière des femmes

Gisèle Chartier

Conseil paroissiale de pastoral / **Parish Pastoral Council**

Maryanne Rumancik

Conseil des affaires économiques / **Parish Administration Board**

Michel Chartier

Coordonnatrice de la catéchèse / **Catechetics Co-ordinator**

Julie McLean - cate@notredamedelorette.info

Ministère Jeunesse / **Youth Co-ordinator**

Katrina Jeanson - youthjeunesse@notredamedelorette.info

Ministère de la prière / **Prayer Ministry** - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / **Prayer Shawl Ministry** - pshawl@notredamedelorette.info

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac

Extraordinary Ministers of Communion – Yvonne Romaniuk

Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine

Ministers of the Word – Rolande Chernichan

Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Mark et Amanda

Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik

Servants de messe – Marcel Sorin

Altar Servers – Jim Abel